



## **Jahresrückblick JUSO Uri**

Seit dem letzten Sommer waren Mitglieder der JUSO Uri kantonal sowie national aktiv. Corona schränkte jedoch ein und so waren kantonal keine grossen Aktionen geplant worden. Briefkasten Flyeraktionen unter anderem zu Frontex wurden durchgeführt. Man traf sich monatlich zu den Mitgliederversammlungen, die bis zum Jahresende hin online erfolgten.

National war seit dem Frühling einiges los. An der Jahresversammlung der JUSO Schweiz im März in Bern, am Zentralschweizer Vernetzungstreffen im März in Zug und im JUSO Osterlager im April im Berner Oberland war die JUSO Uri vertreten. Auch am Strike for Future 2022 in Luzern war die JUSO Uri. Die JUSO Uri half am Banquet Republicain im April und am 1. Mai Brunch in Altdorf mit.

Die Jahresversammlung der JUSO Uri im Januar konnte wieder vor Ort stattfinden. Im Vorstand trat Chiara Gisler aus dem Präsidium zurück, Stefanie Gisler blieb Kassierin und Céline Walker wurde an der Jahresversammlung im Januar als Präsidentin gewählt. Wenig später wurde der Vorstand durch Julia Kamber als Social Media Verantwortliche erweitert.